

平成28年度 対面式・部活動紹介

「見せましょう。本気の一関工業を！」



4月11日（月）関工では、生徒会主催で新入生歓迎行事の対面式と部活動紹介が行われ、午後からは各科で歓迎行事が開催されました。高校入試倍率1.2倍を突破してきた新入生162名は、チーム関工の一員として諸先輩方に迎えられることができました。

対面式では、校長から「先輩として、本気の一関工業を見せてください。」と先輩としての歓迎の態度についてお話を頂きました。昨年は「行事に参加する前にその意味を理解する事が大事である」と話されており、皆さんの成長を踏まえたうえでの「激励の言葉」だったと思います。

新入生自己紹介では、出身中学校名や入部する部活動を大声で発表すると、先輩方が声を出して歓迎してくれました。今年は、ソフトテニス部の先輩に元気がありました。また、バスケット部では、新入生と一緒にパフォーマンスを披露するなど、先輩達の温か味を感じる対面式でした。

また、今年の入部希望では、ラグビー部や柔道部を希望する新入生も多く、昨年度部員確保に苦労していたラグビー部や柔道部にも多くの新入生が入部する事が期待されます。

今年も、先輩達の成長や逞しさを感じる歓迎会を見る事ができました。

さあ、今年もはじまります。チーム関工頑張りましょう！

～いま 関工がおもしろい～



本気です。一関工業

